

〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

相馬市立向陽中学校 学校だより

T 976-0037

相馬市中野字寺前76

TEL:35-2348 FAX:35-2849 第18号

発行 責任者:校長 反畑増生

令和 4年 1月21日(金)

3年生の3学年末テストを実施!

1月20日(木)から2日間にわたって、3年生にとって中学校生活最後の定期テストとなる学年末テストを行いました。1日目は、理科、技術・家庭、英語、音楽の4教科、2日目は数学、保健体育、国語、社会、美術の5教科を実施しました。



高校入試を間近に控え、また最後のテストということもあり、どの生徒 も真剣な態度でテストに取り組んでいました。3年生も卒業まで残り50日

となりましたが、一日一日を大切に過ごすことにより、悔いのない充実した中学校生活を送って欲しいと思います。

3学期の抱負

1月11日(火)の3学期始業式終了後に各学年の代表生徒より、全校放送で「3学期の抱負」を発表してもらいました。どの生徒も自分のこれまでの生活を振り返るとともに、その反省を生かした上で明確な目標をしっかりと述べることができました。

「これまでの反省とこれからの抱負」

中学3年生に進級し、やること全てに中学校最後という言葉がついて回りました。僕は3年生に進級し「何かをかえたい。」「成長したい。」と思い学級委員長に立候補しました。なぜなら、今まで僕はリーダーというよりは周りにあわせることが多く、自分の意見などを飲み込んでしまうことがほとんどでした。そのような自分を変えたいという思いをクラスのみんながくみ取ってくれて、僕は委員長になりました。

いざ、委員長になると、これまでの立場と違った視点で考えたり、行動しなければならないことに当たり前ですが気づくことができました。そして、今までの委員長の大変さが理解でき、改めて感謝の気持ちがこみ上げてきました。特に文化祭でのクラス発表ではいろいろな意見を集約し、指示を出すことがこんなにも大変なことなのかと思い知ることができました。しかし、大変なことほどやり遂げたときの達成感はものすごい自信を自分に与えてくれることを学びました。そして、1人で感動すること以上に仲間達と感動することの素晴らしさを学びました。

これから僕は越えなくてはいけない壁がたくさんあると思います。しかし、3年生で経験したことを糧として何事にも一歩踏み出す勇気と仲間を大切にする優しさと感謝の気持ちを忘れずに成長していきたいと思います。

(3年生代表生徒の発表より)

くこれからの主な行事>

1月24日 (月) · PTA広報委員会 18:30 ~

26日(水)・ノー部活動デー

27日(木)·PTA方部委員会 18:30~

2月 3日 (木)・PTA役員選考会 18:30 ~

・3年生実力テスト

2月 4日(金)・漢字検定 ・部活動中止



【3年生代表の発表】